
周三晚上，河南建业队在主场输给江苏舜天，赛后数百名球迷被个别闹事分
子煽动，在航海体育场东大厅引发事端。日前，公安部门和建业足球俱乐部纷纷
对此事件做出反应，警方已经立案，要把带头肇事的不法分子绳之以法。

晚报首席记者 郭韬略 实习生 王安琪/文 晚报记者 白韬/图
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众星云集，高水平专家团队保证开幕式水准
开幕式历来是大型运动会的最大亮点，本届省运会的开幕式将于9月19日晚上在位于洛阳新

区的洛阳体育场举行，目前开幕式的整体方案已经确定。
据介绍，省运会的开幕式将与河洛文化旅游节开幕式合二为一。为了保证开幕式的水准，组委

会特意邀请了高水平的专家团队，总策划是央视春晚的总策划朱海，他还是今年广州亚运会开闭幕式的
总策划，总编导是来自中央民族歌舞团的国家一级导演丁伟，担任舞美设计的是2008年北京奥运会舞
美总设计师陈岩，而音乐总监则是素有亚洲音乐教父之称的鲍比达。

在强大主创阵容的精心策划下，目前开幕式已经进入前期演练阶段，在开幕式上观众还将欣赏
到诸多耳熟能详的明星的表演，宋祖英、李玟、陈慧琳、黄征等著名演员已经确定届时将登场亮相。

本报讯 北京时间昨日凌晨，在雅典进行的男篮
世锦赛热身赛中，希腊队与塞尔维亚队在比赛最后
一节发生了激烈的恶性打架事件。打架事件让现场
的5000名观众惊呆了，双方球员拳打脚踢，一些观众
也趁乱进入到场内参与打斗，比赛提前结束。

这起恶性打架事件是怎么发生的呢？在一次严
重的犯规后，希腊队队长弗特希斯冲向塞尔维亚队后
卫多西奇，两人发生肢体接触。此时，塞尔维亚队长、
效力于NBA雷霆队的科斯蒂奇站出来，一把抓住了弗
特希斯的咽喉。绰号“小鲨鱼”的肖特萨尼迪斯不能
眼看着队友受欺负，冲了上来，科斯蒂奇抓起一把椅子砸出去，不料椅子正好击中希腊大个子布鲁西
斯的头部，鲜血顿时从伤口处飞溅出来，场上形势立刻混乱。

稍后，两队球员离场返回休息室，结果在通道内再一次发生打斗，最终工作人员和保安将双方
球员分开。

在冲突事件后，科斯蒂奇在警察局被关了一夜，直到第二天才被保释出来。值得一提的是，中
国男篮22日将在贝尔格莱德迎战塞尔维亚，这将是两队世锦赛前最后一场热身赛。 林涛

扫赌反黑专案组瞄向“中国之队”
邵文忠防线若被突破 惊悚指数难以想象

本报讯 在福特宝公司总经理邵文忠被公安部门带走协助调查之后，扫赌反黑专案组马上要
顺着“中国之队”这根藤往下摸瓜了。据悉，就在前几天，专案组已经专门抽调了一哨人马，负责彻
查福特宝公司这些年在“中国之队”赛事商务开发中的一些疑点和问题。

就在前天，有消息称邵文忠已经回福特宝公司上班，但也有足协内部工作人员透露，福特宝的
员工没见过老邵，“不少人私下在说，即使老邵露面了，也未必会‘像过去那么自由’。”

相比南、杨等头面人物和陆俊等角色，长期在幕后经略职业联赛和中国之队的邵文忠等人其实
更具颠覆性，他们是实际操盘者。从司法实践的角度看，只有他们招供并拿出确凿证据，才能对整
个案件及贪腐分子进行确切的定性量刑。作为 1993年福特宝公司成立时即出任总经理的核心
人物，邵文忠历经 5任足协掌门人而不倒，他了解的秘密太多，没人敢轻易动他。因此，邵文忠的
防线若被突破，其惊悚指数难以想象。 汪闻

省运会筹备工作
进入冲刺阶段

河南省第十一届运动会将河南省第十一届运动会将
于于99月月1919日在洛阳开幕，目前距日在洛阳开幕，目前距
离开幕还有不到一个月的时间，离开幕还有不到一个月的时间，
而洛阳市的各项筹备工作也已而洛阳市的各项筹备工作也已
经进入最后的冲刺阶段。经进入最后的冲刺阶段。

建业跌入低谷难以自拔，但紧
密的赛程却不等人，本周又是一周
双赛，今天早上，河南建业队将士登上前往
北京的班机。周日晚上，等待他们的又是一
个强悍的对手——北京国安。

老板找唐尧东谈过话了
5场比赛1平4负，建业队的排名已经从

第三迅速跌落到第10名，而周三晚上球迷颇
有声势的“下课”声，也让“下课”从若隐若现
变成了一个实实在在的命题，摆在了主帅唐
尧东面前。基于接下来建业队将挑战的是
卫冕冠军北京国安，难度可想而知，因而有
人分析唐尧东离“下课”真的不远了。

周三晚上返回基地之后，周四下午建业
队继续在中牟基地进行备战，但带领队员们
训练的是助理教练李洪武，作为主角的唐尧
东则独自开车返回郑州。

据透露，唐尧东回郑是面见老板——建
业集团董事长胡葆森。尽管谈话的内容外
界无从得知，但在建业历史上，能让胡葆森
在球队训练时召见主教练的，通常都是球队
处于危机的时刻，而话题也离不开“下课”这
个敏感词。而以目前建业的情况看，至少前
天下午的这场密谈内容不会“特别轻松”。

对于唐尧东的执教前景，内部人士也有

不同看法。有人分析说：“联赛赛程这么紧，
而且现在的成绩也不能说是一塌糊涂，应该
不会很快就让他下课吧，老板也可能是鼓励
一下，让他放平心态，毕竟这两场球输，都是
因为太急躁了。”同时也有另一种声音：“目前
建业队最要紧的是要止跌，要还是照这种趋

势下去，还真要掉进保级圈。打国安时不好

说，毕竟赛程紧，但是下周打完深圳之后就会

迎来两周的间歇期，那可是换帅的最好时

机。当然，如果老唐能两连胜，就另当别论
了。一句话，关键还是看成绩。”

陆峰康复，建业准备放手一搏
抛开成绩处于低谷的现状，球队从人员

状况上讲可以说是近期最好的。队长陆峰

伤势基本痊愈，上一场同江苏已经打了将近

半场球，虽然未能率队力挽狂澜，但陆峰的

上场对建业队中场的改善还是显而易见的。

陆峰能够上场，奥里萨德贝状态也还不

错，这保证了建业在北京能以最强阵容出
战。不过，自从进入中超联赛以来，建业队还
从来没有击败过国安，更别说是在客场。

对于本队面临的情况，建业队员也非常
清楚：“没办法，确实没有退路了，只有放手一
搏，能挺过这一关，一切或许会慢慢好起来。”

公安部门：个别“球迷”引发事端，
要把不法分子绳之以法

昨日，郑州市公安局经济技术开发区分
局局长刘萌表示，此次事件是个别球迷引发
的，造成了极其恶劣的社会影响。目前警方
已经立案，追查带头闹事的人员，一定要把带
头肇事的危害球迷公共安全的不法分子绳之
以法，还广大球迷一个安全、热烈、有秩序的
观赛环境。

球迷协会：行为过激的人并非真球迷
河南省球迷联盟协会会长元海山表示：

“周三晚上的群体性事件中，那些行为过激
的人并非真正的球迷。事后，公安部门请各
球迷协会负责人通过照片辨认，并未发现球
迷协会人员。这也就更加证明，那些暴力袭
警的人员并非我们真正的球迷，真正的球迷
一定会支持球队、球场和球迷的利益。”

俱乐部：会认真反思，也希望球迷
理智对待输赢

事端发生的当晚，俱乐部相关负责人去医
院看望了在本次事件中无辜被伤到的球迷，并

祝愿伤者能够尽快康复。
对于事情的发生，建业俱乐部也颇为遗

憾：“球迷对球队的成绩不满，希望球队有好的
表现，这些可以理解，但个别球迷的行为确实过
激，甚至已经触犯了法律。所以还希望广大球

迷能够理智看待输赢，并通过正常渠道和俱乐

部沟通，希望大家能够从自身做起，珍惜我们的

主场，和俱乐部共同创造河南足球的美好未来，

维护河南足球的良好形象！”杨楠表示，俱乐部

在今年的各项工作中，有很多细节没有做到位，

没有达到球迷的满意，俱乐部会认真反思，积

极改进，争取尽快带领队伍渡过难关。

周三的事情也引发了人们对于郑州赛

区将受到中国足协严厉处罚的担心，也有球

迷担心航海体育场就此被取消主场资格。

不过昨天俱乐部方面表示，目前还没有接到

足协的相关通知，中国足协一旦展开调查，

肯定会通知我们。对于是否会被取消主场
资格，一位负责人表示：“应该不会吧，还不
至于。”据悉，中国足协下周一召开的总结会
上，将对此事进行研究处理。

周三晚上航海体育场发生的事儿还得说说
警方已经立案 追查带头闹事人员

要把不法分子
绳之以法

首次承接水上项目，洛河上修建了水上航道
省运会的一些先期项目早在6月份就已经开始，已经举行过的项目也让洛阳市的比赛场馆经

受了考验。目前，承担着开幕式以后的比赛项目的场馆建设、改建工作已经全面提速，进入尾声，
将确保比赛的顺利进行。

总投资50万元的射箭场是为省运会专门修建的，拥有专业靶场、多功能厅等设施，目前已经基
本完工。此外，洛阳市还将承办赛艇、皮划艇的比赛，这是洛阳第一次承接水上项目，为此专门在
洛河水面上修建了水上航道。目前施工方正在河床底部打入水泥柱，这些水泥柱之间还将连接钢
索，以便安装浮标，用于划分航道。由于近来洛阳不断下大雨，这给河床施工也带来了很大的麻
烦，不过组织方表示，将会尽力在确保安全的前提下保质保量地完成施工。

据悉，新的水上航道建成之后，不仅能够满足省运会赛艇、皮划艇比赛的需要，今后还能够承
办国家级的相关比赛。 晚报首席记者 郭韬略 实习生 王安琪/文 晚报记者 白韬/图

一帮大个子打起群架不得了 希腊塞尔维亚热身群殴

魅力省运

重压之下
建业出征京城

老唐的“最后一课”？老唐的“最后一课”？
科斯蒂奇用椅子砸人科斯蒂奇用椅子砸人

建业处在危机时刻建业处在危机时刻


